



第7号
江別市立野幌若葉小学校
校長：高橋 基
Tel 385-3131
Fax 385-3132

学校教育目標
「生きる力を育むために」
自ら考え すすんで学ぶ子 (自立)
心豊かで 共に生きる子 (共生)
心身共に健康で 鍛える子 (健康)
野幌若葉小学校ホームページ <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/wakaba/>



若葉っ子の成長を後期につなぐ

校長 高橋 基

『学校づくりの視点』

野幌中学校区小中一貫教育 「夢に向かい 行動する子」

◆子どもに安心感 ◆保護者・地域と共有感 ◆教職員の一体感
がある野幌若葉小学校

『令和7年度・キャッチフレーズ（重点目標）』

やさしさいっぱい すすんで・じっくり さいごまで

「やさしさいっぱい」 自他を認め、関わり合うことを大切に
「すすんで・じっくり」 主体的に取り組み、判断・行動することを大切に
「さいごまで」 目標をもち、粘り強く行動することを大切に

朝夕の気温が下がり始め、秋の気配を感じられるようになりました。登校する子どもたちの装いからも、秋を実感できるようになりました。季節の変化に合わせ、10月10日に、野幌若葉小は前期終業式を迎えようとしています。

4月7日に新年度が始まり半年間、様々な場面で子どもたちの笑顔や成長した姿を見ることができました。1年生をむかえる会で表現力豊かに発表する上級生、遠足や運動会、プール学習や新体力テストで最後まで粘り強く活動する子どもたちの姿。修学旅行や宿泊学習、社会見学などの体験を通して多くを学ぶ姿。そして、授業を中心とした毎日の生活で、確かな成長に触れることができたことを大変嬉しく思っています。

さて、9月6日（土）には「防災学校」として土曜授業を実施しました。当日は、一部の学級で学級閉鎖の措置をとっており、感染拡大を防ぐために保護者の皆様のご来校を控えていただきました。ご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。その日は避難訓練から始まり、各担任による防災に関する授業、さらに地域や関係機関の皆様の協力をいたいた授業が展開されました。7年前の同じ9月6日深夜、胆振東部地震が発生し、江別市は震度5の揺れを観測しました。その後、全道規模のブラックアウトとなりました。当然ではありますが、災害はいつ、子どもたちがどのような状況の時に発生するか予測がつかないことを改めて思い知らされました。避難訓練では「地震などはいつ起こるかわかりません。話を聞く、考えて行動することが大切、そのためには、毎日の生活を大切に」という旨を伝えています。予期せぬその時に備え、日々の準備や意識のもち方を再確認するためにも、本校の「防災学校」は意義あるものと自負しています。ぜひ、ご家庭でも様々な状況を想定し、「もしもの時にどうするか」を確認していただくことをお勧めします。

10月14日から後期が始まります。11月1日に予定しております「第42回学習発表会」に向けた活動も始まっています。後期も若葉っ子たちが様々な場で輝く姿を見ることを楽しみにしています。これまでの成長をもとに、「やさしさいっぱい すすんでじっくり さいごまで」活動する若葉っ子のさらなる成長を目指し、教育活動を進めてまいりますので、今後もご理解とご協力をお願いいたします。

10月行事予定

令和7年度後期児童会役員の紹介

今年度の後期児童会役員選挙立会演説会は、学級閉鎖などの関係で、9月5日(金)に4・5年生、9月8日(月)に6年生が行いました。候補者は、さらによい学校にするための考え方や実行したいことを立派に演説しました。前期同様、後期児童会活動にも期待しています。

会長 6年2組
副会長 6年1組
5年2組
書記 5年2組
4年2組

さん
さん
さん
さん
さん

秋季休業日(秋休み)～連休が続きます

交通安全・公園での遊び方・不審者に注意

10月10日(金)で前期が終了し、秋休みとなります。また、秋休み明けにも3連休があり連休が続きます。10月からは帰宅時刻が**17時**となります。徐々に日が暮れるのが早くなっていますので、天候や状況に合わせて早めに帰宅する等、ご家庭でも帰宅時刻の確認をお願いします。また、交通安全や公園での遊び方とともに、不審者から身を守る「い・か・の・お・す・し」を心がけるように学校で子どもたちと確認しました。ご家庭でもご留意ください。

江別市学校一斉公開日②

10月16日(木) 9:00～15:00

多くの方のご来校をお待ちしております。なお、近くになりましたら野幌若葉小ホームページに時間割の予定表を掲載いたします。

<来校時にご協力いただきたいこと>

- 1.ご来校の際には、職員玄関からお入りください。
- 2.受付時にお名前等を記入していただきます。
- 3.上靴をご持参ください。
- 4.ご来校後のアンケートにご協力ください。

9月6日(土)防災学校 実施

今年度も市役所(危機対策防災担当)や警察、自衛隊、ホームセンターの方々、赤鼻塾、情報図書館のご協力により防災学校を実施しました。パトカーや自衛隊車両の見学、防災グッズ紹介、避難訓練ゲーム、避難所運営ゲーム(HUG)等の体験的な学習ができました。HUGには野幌若葉自治会の方々も一緒に参加しました。また全校で地震を想定した避難訓練も実施し、防災意識を高める取組を行いました。

今後も、地震・洪水・土砂災害・雪災害等からのちを守るために、避難訓練や災害対策の授業を充実させ、年間を通して計画的に実施していく予定です。ご家庭でも、防災について話し合っていただけると幸いです。



校内環境整備作業ご協力ありがとうございました。

先日のPTA校内環境整備作業へのご参加、誠にありがとうございました。10月16日(木)にはPTA校外環境整備作業を予定しています。ご協力をよろしくお願ひいたします。



日	曜	給食	行事	相談
1	水	○	見守り活動重点日 ALT6年 認定式リハーサル(昼休み) フッ化物洗口	
2	木	3	認定式昼休み(委員) 社会見学3年	
3	金	○	B日課 野幌中学校学校祭	
4	土		土曜開放	
5	日			
6	月	○	児童委員会② ALT3・4年	○
7	火	○	ALT1・5年	
8	水	○	おはなしタイム(中休み) ALT2・6年 フッ化物洗口	
9	木	○	社会見学6年	○
10	金	○	前期終業式 通知表配付 会場設営(照明・放送)	
11	土		石寿会(石狩・当別) 土曜開放	
12	日			
13	月		スポーツの日	
14	火	○	後期始業式 学習発表会特別時間割昇殿台 資源回収日 ALT3・5年 見守り活動重点日 交通安全指導	○
15	水	○	係会議① ALT6年	
16	木	○	PTA環境整備作業予備日 教材園片付け・花壇片付け(～23日) 学校一斉公開日②(9:00～15:00)	○
17	金		(石)専門部会第二次研究発議会のため 学校はお休みです	
18	土		土曜開放	石狩管内全体の教職員研究会のためお休みとなります。
19	日			
20	月	○	係会議② 全校絵画展(～11/11) ALT4・5年	○
21	火	○	ALT1・2年	
22	水	○	ALT6年・な フッ化物洗口	
23	木	○		○
24	金	○		
25	土			
26	日			
27	月	○		○
28	火	○	5時間授業 係活動③ 児童公開日前日準備 ALT4・5年	
29	水	○	児童公開日 フッ化物洗口	
30	木	○	5年社会福祉協議会連携総合学習(予定)	○
31	金	○	前日準備 5時間授業 係活動④	